

# L'Association Fab'At présente Fabrico

## Un peu d'histoire :

A l'origine du projet, Cyprien Fontaine et Laurent Faure ont l'idée et l'envie d'ouvrir un FabLab à Valence : Un lieu vivant qui lie les générations passionnées d'anciennes et nouvelles technologies sur des projets communs, un lieu d'éducation, de partage et de solidarité, un lieu d'aide à ceux qui en ont besoin : réparations, formations professionnalisantes, accompagnement de projet personnels, prêt de matériel, aides en informatique...

Maître mot de l'aventure : ENSEMBLE.

Ils créent l'Association Fab'At le 22 Juin 2021.

De rencontres en idées partagées, le Fablab se transforme en Tiers- Lieu avec un Fablab pour fabriquer, transformer ou réparer des objets de la vie courante, un Espace Public Numérique pour accompagner les personnes souhaitant gagner en autonomie avec les outils numériques, des espaces de travail partagés et des ateliers collaboratifs.

Ce Tiers- Lieu s'appelle Fabrico et emménage en Décembre 2021 au 7 rue Belle Image à Valence. Anciennement appelé La Visitation, ce lieu est mis à disposition de Fabrico par le Diocèse afin de donner vie au projet dans un lieu adapté tant au niveau surface que localisation. Inoccupé depuis 13 ans, ce bâtiment nécessite des travaux de remises aux normes et de rafraîchissement. Grâce aux bénévoles de l'Association Fab'At, le Fablab de Fabrico ouvre ses portes le Samedi 11 Juin 2022. L'Espace Public Numérique a été inauguré le 17 Novembre 2022.

**Fabrico, Tiers-Lieu ?** Un Tiers-Lieu est un autre lieu qui vient après la maison et le travail.



## On y trouve quoi chez Fabrico ?

Un Fablab : Le fablab de Fabrico est un lieu de création, de partage, d'apprentissage, de découverte avec la 3D, la découpe laser, l'électronique, les repair cafés pour réparer les objets de la vie courante et lutter contre la surconsommation, développer des projets en prototypant. Les personnes apprendront à faire eux-même plutôt que de faire faire. Le lieu est animé par un Fab Animateur mais aussi des bénévoles aux compétences variées.



Un Espace Public Numérique : L'Espace Public Numérique de Fabrico est un lieu ouvert à tous, pour aider à réduire la fracture numérique et pour accompagner les personnes souhaitant gagner en autonomie avec les outils numériques. Les personnes pourront venir se former gratuitement au numérique en général, à l'informatique grâce aux formations proposées, effectuer des démarches administratives en ligne épaulées par des Conseillers Numériques.



Des espaces de travail partagés : Les espaces de travail partagés réunissent des associations et des personnes désireuses de mener des ateliers et/ou formations sur des thématiques variées (bricolage, jardinage, photographie...), créer des partenariats avec les autres associations, accueil et permanence de personnes démunies, participer activement à la vie de Fabrico.



Des ateliers partagés (en cours d'aménagement) : Les ateliers partagés de Fabrico sont un espace principalement à destination des artisans en recherche d'un espace de travail, mais ils seront également ouverts aux particuliers. Cet espace aura des établis, des box de stockage, des outils numériques tel qu'une fraiseuse numérique, mais aussi des outils conventionnels. Les artisans pourront ainsi travailler seuls, ou en collaboration. Cet espace permettra des échanges de savoir, la naissance de projets communs et la facilitation du travail des artisans et l'apprentissage de nouvelles compétences pour les particuliers.